

---

Evang. Kirchengemeinde Seligenstadt Mainhausen, Donnerstag, 6. April 2017

## Gottesdienste ohne Glocken

### In fünf Abendmahlsgottesdiensten erinnern Evangelische an Leiden und Tod Jesu

Am Gründonnerstag erinnert die Evangelische Kirchengemeinde Seligenstadt und Mainhausen an das letzte Mahl Jesu mit seinen Freunden. Nach dem Gottesdienst mit Tischabendmahl am 13. April, um 19 Uhr in der Evangelischen Kirche, werden gemeinsam verschiedene Variationen von Grüner Soße verkostet. Auch wer eine eigene Kreation beisteuern möchte, ist herzlich willkommen. Kartoffeln sind vorhanden.

Stiller geht es in den vier Gottesdiensten der Evangelischen Kirchengemeinde Seligenstadt und Mainhausen am Karfreitag, 14. April, zu, die an die Folterung Jesu und seine Kreuzigung erinnern: Keine Glocke wird läuten, wenn um 9.30 Uhr in der Evangelischen Kirche Seligenstadt und um 11 Uhr im Evangelischen Gemeindehaus Froschhausen (Hermann-Ehlers-Straße 3) die Abendmahlsgottesdienste mit Pfarrerin Leonie Krauß-Buck beginnen. Ebenso still begehen Evangelische ihre Abendmahlsgottesdienste um 15.30 Uhr im Evangelischen Gemeindehaus Mainhausen (Wiesenstraße 17) und um 17 Uhr in der Sankt-Kilianskirche in Mainflingen mit Pfarrer Alexandru Lita. (mf)